

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT atas segala rahmat dan berkat-NYA yang selalu memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat di selesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi ini adalah “Perbedaan Hasil Belajar Kimia Pada Pokok Bahasan Struktur Atom Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe NHT Dengan STAD Terintegrasi Pendidikan Karakter” .

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratu Dibyantini, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal seminar proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rahmat Nauli, M.Si, Dra. Ani Sutiani, M.Si, Dra. Hafni Indriani Nasution, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Dra. Suriyati Tanjung selaku kepala sekolah SMA Prayatna Medan dan Ibu Nur Hibbah Hasibuan, S.Pd selaku guru kimia dan siswa – siswi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ibunda tercinta Nurlan Nasution yang tiada hentinya memberikan semangat dan cintanya, selalu mendo'akan penulis di setiap sujud shalatnya. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada kakak penulis Yuliarti, Yesnita, Yusnidar, Zufri Herianto yang selalu memberi dukungan dan do'a serta semangat kepada penulis. Khususnya

penulis sampaikan kepada yang tercinta Indra Syaputra Hasibuan dan rekan-rekan penulis, mahasiswa Pendidikan Kimia 2008 A khususnya Yunita, Nurul, Lili, Asqoh dan Hotma serta rekan – rekan lainnya yang telah banyak membantu dan memberi motivasi dalam menyusun skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 08 Januari 2013

Penulis,

Yeni Andriani

NIM. 408131100

THE
Character Building
UNIVERSITY